

# Aiptu Enjang Haris Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Penyuluhan Kepada Anak-anak Paud RA Miftahussa'adah

Aa Ruslan Sutisna - [CARINGIN2.INDONESIASATU.ID](http://CARINGIN2.INDONESIASATU.ID)

Sep 29, 2023 - 16:02



Aiptu Enjang Haris Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Penyuluhan Kepada Anak-anak Paud RA Miftahussa'adah

Caringin, SMI - Aiptu Enjang Haris, Kanit Binmas Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada anak-anak dari Paud RA Miftahussa'adah dalam rangka outing class di Mapolsek Caringin. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada anak-anak tentang berbagai aspek penting dalam menjaga keselamatan diri dan berperilaku baik.

Dalam penyuluhan tersebut, Aiptu Enjang Haris menyampaikan berbagai informasi yang bermanfaat kepada anak-anak Paud. Dia menjelaskan tentang pentingnya keselamatan diri, bagaimana cara berperilaku baik, serta memberikan pemahaman dasar tentang peran polisi dalam menjaga keamanan masyarakat.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan pemahaman kepada anak-anak, tetapi juga memungkinkan mereka untuk berinteraksi dengan anggota kepolisian dan mengetahui lebih banyak tentang tugas dan tanggung jawab polisi dalam masyarakat.

Aiptu Enjang Haris juga mengajak anak-anak untuk selalu berhati-hati dan menghindari situasi berbahaya di sekitar mereka. Dia memberikan contoh-contoh konkret tentang cara menjaga diri dan menjalani kehidupan dengan aman.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, menyambut baik kegiatan penyuluhan ini dan berharap bahwa anak-anak akan dapat mengambil manfaat dari informasi yang telah disampaikan. "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekati diri kepada masyarakat, termasuk kepada anak-anak. Kami ingin mereka tumbuh dengan pemahaman yang baik tentang keamanan dan perilaku yang benar," kata Kapolsek.

Kegiatan penyuluhan ini merupakan contoh dari komitmen Polsek Caringin dalam memberikan pemahaman dan edukasi kepada masyarakat, terutama kepada generasi muda, demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan baik untuk tumbuh dan berkembang.